

En Urbe, LUZ, URU y la UNICA Presentado Foro Ideas 2004

Con la finalidad de dar a conocer la segunda edición del concurso Ideas 2004, se realizaron foros dirigidos a las comunidades universitarias de la región, en las instalaciones de la Universidad Rafael Beloso Chacín (URBE), la Universidad del Zulia (LUZ), Universidad Rafael Urdaneta (URU) y la Universidad Católica Cecilio Acosta (UNICA).

“En esta segunda edición de Ideas, URBE espera una mayor participación de sus estudiantes y crear una cultura de emprendedores y de generación de negocios, para lograr la clasificación entre los primeros 50 semifinalistas”, explicó Adinora Oquendo, Coordinadora del Centro de Apoyo Empresarial.

Para la LUZ, “las expectativas son aún mayores a las de la edición anterior, ya que se busca que la región tenga una participación destacada con respecto a otras instituciones del país”, destacó Fernando Torres, miembro de la red de tutores de esta universidad.

La directora de la escuela de Administración de Empresas de la URU, Lourdes Trappiani, manifestó su complacencia ante la masiva asistencia de alumnos y miembros de la institución a la presentación del concurso Ideas. “Debido al interés expuesto por los alumnos se está organizando una segunda reunión entre todas las personas que deseen participar en Ideas 2004, presentado sus proyectos e ideas concretas con el fin de desarrollarlos con la ayuda de los profesores y miembros de esta casa de estudios”.

La UNICA, centro de educación superior centrado en carreras humanísticas y con foco en la educación, participa por primera vez en el concurso, bajo la coordinación del decanato de

Fecha clave del Concurso | **Lunes de 7 junio** | Fecha límite para entregar de proyecto.

ChevronTexaco



extensión y cooperación, el cual espera una participación activa de los estudiantes y de todas las escuelas que la integran.

Más de mil inscritos

Para el 26 de mayo, los participantes inscritos en Ideas 2004 ascienden a 1.034 en todo el país. El Distrito Capital lidera las estadísticas con 231 candidatos; Zulia cuenta con 182, en Mérida se han inscrito 119 concursantes, en Carabobo hay 115, en el estado Miranda se han registrado 78 inscritos, en Aragua, 55, en Lara, 51, en Anzoátegui, 43, en Bolívar y Táchira 40; Falcón cuenta con 16 aspirantes, Trujillo con 14, Yaracuy con 13, Amazonas y Guárico con 6, Nueva Esparta con 5, Barinas, Portuguesa y Vargas con 4 cada uno, Cojedes con 3, Monagas y Sucre con 2 y Delta Amacuro con 1.

Trabajando sobre Ruedas

La mención especial en el área social la obtuvo el proyecto Trabajando sobre ruedas, presentado por Ana María de Zubillaga y Federica Riveroll, miembros de la Fundación Venezolana Pro-Cura de la Parálisis, el cual se propone ofrecer a los discapacitados las herramientas necesarias para que inicien su propia empresa, superando así las barreras que actualmente les imponen sus condiciones físicas y la arquitectura de la ciudad, a través de la promoción del autoempleo, mediante un plan integral de otorgamiento de microcréditos en condiciones preferenciales.

[Para ver el video descriptivo del proyecto, pulsa aquí.](#) 

Este proyecto incluye el seguimiento posterior a los favorecidos para que sean candidatos para optar a un microcrédito, utilizando las herramientas y los conocimientos adquiridos en los talleres de capacitación.

Este proyecto comenzó a ejecutarse en enero de este año y hasta la fecha, se ha dictado 50% de los talleres de capacitación microempresarial planificados, dando adiestramiento a 20 personas; algunos de estos participantes están recibiendo formación laboral y sus proyectos se encuentran en fase de evaluación por parte de un comité de aprobación; de no resultar seleccionados, podrán ser insertados en el mercado laboral mediante asociaciones y alianzas con distintas empresas.